

Franco Sequeira miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 9:35 UTC-06

Definitivamente, Gerardo estamos solos

Voz Solidaria miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 9:36 UTC-06

Así es, pero está claro que existe una enorme diferencia entre la URN y la CGN

Voz Solidaria miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 9:36 UTC-06

Unas vez más queda demostrado que nuestra estrategia de lucha es la correcta.
Pero

Voz Solidaria miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 9:38 UTC-06

Pero necesitamos recursos financieros

Franco Sequeira miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 9:38 UTC-06

No todo es dinero en la vida, se pueden hacer otras cosas, por ejemplo dar la batalla en el exterior

Voz Solidaria miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 9:39 UTC-06

Yo sé que una base fantástica de logística, pe una ayuda financiera que provenga de afuera no sería malo

Franco Sequeira miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 9:40 UTC-06

Retroaliméntense en lo ideológico y únicamente del dinero, saque a grupo a hacer la lucha diplomática, eso se llama promoción de internacionalista, que como los hombres de Bin Laden juren y cumplan su misión,

Franco Sequeira miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 9:45 UTC-06

Ya tiene bastante material para trabajar.

Franco Sequeira miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 9:45 UTC-06

Esta sería su clase de hoy...

Voz Solidaria miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 9:51 UTC-06

Ok, jejeje, estamos más que claros, nos falta el equipo en el exterior

Franco Sequeira miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:14 UTC-06

Lo dejo con esta reflexión.

Franco Sequeira miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:17 UTC-06

Basarse exclusivamente en el dinero es un mal comienzo y por tanto tendrá un triste final.

Franco Sequeira miéércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:18 UTC-06

Bueno, yo se le recuerdo que todo aquello que sea motivado por dinero, será exterminado, ese es el costo.

Franco Sequeira miéércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:18 UTC-06

El dinero tiene que ver, pero busque otra alternativas, en lo ideológico por ejemplo

Voz Solidaria miéércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:19 UTC-06

Estamos claros del panorama, a mí me hubiera gustado tener esa ayuda financiera que ha tenido URN ya las cosas serían distintas

Franco Sequeira miéércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:19 UTC-06

Urge que infiltre los sindicatos en las fábricas

Franco Sequeira miéércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:19 UTC-06

Con lo que no podemos contar es con esta asquerosa clase política

Franco Sequeira miéércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:20 UTC-06

Se lo advierto como amigo, Gerardo esta asquerosa clase política nos venderá al mejor postor

Franco Sequeira miéércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:20 UTC-06

Yo antes de ser político, prefiero decir que soy un revolucionario

Franco Sequeira miéércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:22 UTC-06

Debemos definir la guerra prolongada nacional, guerra psicológica y armada

Voz Solidaria miéércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:22 UTC-06

Un pequeño aporte económico es vital para recuperar reales y mantener nuestra escuelita que ya nosotros la tenemos

Franco Sequeira miéércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:23 UTC-06

Tenemos que crear los comités de solidaridad humanitaria con los alzados, ese es el gol.

Franco Sequeira miéércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:23 UTC-06

Tenemos que hacerles creer los comités de solidaridad con los alzados, ese es el gol.

[Voz Solidaria](#)miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:24 UTC-06

Así es estoy de acuerdo con usted

[Voz Solidaria](#)miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:25 UTC-06

Ahorita ya ve, nos urgen 500 dólares para cumplir algunas metas y nos cuesta tener este empujón para multiplicarlos

[Franco Sequeira](#)miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:25 UTC-06

Esto para que lps colaboradores se sientan cómodos y las leyes de los países no sean usadas contra nuestros colaboradores.

[Voz Solidaria](#)miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:27 UTC-06

Correcto el frente internacional es importante

[Voz Solidaria](#)miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:27 UTC-06

Manteniendo una fluida comunicación con el interior

[Franco Sequeira](#)miércoles, 2 de abril de 2014 a la(s) 10:28 UTC-06

Así es.